



DEROY
PARIS

RON VENEZUELA 12 YO



Canister en option/Optionnal



RON VENEZUELA 12 ANS



C'est au Venezuela que la famille NAUD a décidé de poursuivre son périple rhumier et de s'allier à la Destilería Sofa, une Hacienda historique du pays. Deux entités réunies qui portent des passions communes : l'art de la distillation et celui du vieillissement.

Plantées au cœur des terres les plus fertiles du Venezuela, non loin de la capitale Caracas, les cannes à sucre sont récoltées entre novembre et février. Après fermentation, les mélasses de sucre, surnommées « Black Gold », continueront leur chemin dans les colonnes à distiller. Le climat, chaud et humide en journée et frais et sec la nuit, est idéal pour le vieillissement du rhum en ex-fûts de bourbon. Un environnement où la part des anges oscille entre 14% et 18% par an.

Pour parfaire ses arômes, le RON VENEZUELA 12 ans affinera son vieillissement sur le vieux continent pendant près de 6 mois en fûts de chêne français au sein des chais humides de la maison NAUD et atteindra un degré final de 41% vol.

L'alliance des savoir-faire et d'une maîtrise acquise au fil des siècles a donné naissance à un rhum authentique et équilibré avec une rondeur bien spécifique qui caractérise les spiritueux NAUD.

NOTES DE DÉGUSTATION

Robe : Ambre aux reflets acajou.

Nez : Notes de mocha et de sucre brun, empreintes d'effluves de noix de coco, de cèdre et de chêne, marquées par un vieillissement sous climat tropical en fûts de bourbon

Bouche : Soyeuse et structurée, elle évolue sur des notes pâtisseries, de grains de café torréfiés et de confiture de figes. Elle révèle une finale persistante teintée d'épices douces (cannelle, noix de muscade) et de vanille, apportées par un vieillissement continental en fûts de chêne français.

Degré : 41%



	70 cl	70 cl avec canister / with tube
Bouteille / Bottle		
Fermeture / Closure	GPI	GPI
Taille / Size	227 mm	227 mm
Bouteille par caisse / Bottles per case	6	6
Gencode / Barcode	3701394500967	3701394500974
Caisse / Case		
Taille / Size	H235xW205xL305 mm	H249xW216xL320 mm
Poids / Weight	9kg	9,5kg
Gencode / Barcode	13701394500964	23701394500978

RON VENEZUELA 12 YEARS OLD

The NAUD Family's rum journey continues in Venezuela. Here, they have joined forces with Destilería Sofa, an authentic Hacienda which shares their passion for the Art of Distillation and Ageing.

The sugar cane is cultivated on some of the most fertile lands in Venezuela, not far from Caracas and harvested from November to February. After fermentation, the sugar cane molasses, nick-named "Black Gold", is distilled on columns.

The hot and humid daytimes and the cool and dry nights provide an ideal climate for ageing rum in ex-Bourbon casks. An environment where the "Angels' Share" sits between 14% and 18%, per year.

To perfect its aromatic pallet, NAUD RON VENEZUELA 12 Y.O. matures for around 6 months in French oak casks in the humid Naud Family cellars. It is then bottled at an alcohol strength of 41%.

The union of knowledge and mastery which have been gained over centuries have brought to life an authentic and well-balanced traditional rum, generous and smooth, emblematic of NAUD.

TASTING NOTES

Colour: Amber with mahogany sparkles

Nose: Delicate notes of mocha and muscovado sugar, light hints of coconut, cedarwood and oak which result from ageing in ex-Bourbon casks, in tropical conditions.

Mouth: Silky and structured, evolves onto patisserie notes, roasted coffee beans and fig jam. The finish is persistent, boasting soft spice (cinnamon, nutmeg) and vanilla conveyed by the extra ageing in French oak.

Alcohol content: 41%

	70 cl	70 cl avec canister / with tube
Palette / Pallet VMF (100 x 120)		
Bouteille par palette/ Bottle per pallet	576	576
Caisses par couche / Cases per layer	16	16
Caisses par palette / Cases per pallet	96	96
Taille / Size	L1000xW1200xH1567 mm	L1000xW1200xH1650 mm
Poids / Weight	884kg	932kg
Palette / Pallet EUROPE (80 x 120)		
Bouteille par palette/ Bottle per pallet	432	432
Caisses par couche / Cases per layer	12	12
Caisses par palette / Cases per pallet	72	72
Taille / Size	L800xW1200xH1567 mm	L800xW1200xH1650 mm
Poids / Weight	668kg	704kg

Famille Naud

4 rue des Distilleries 17800 Pons
contact@famille-naud.com - +33 (0)5 46 91 31 44